

# 3月

No.153

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

## 山本学習塾からのお知らせ

R7年2月25日

今年の2月はとても寒かったですね。ただ気温はともかく昼間の空気感、もう春に変わったことをしっかりと感じられます。塾生の大学入試にはうれしい知らせが入ってきていますが、これから高校入試もいよいよ本番を迎えます。あと少しで春がやってきますので、最後まで走り切りましょう。また当塾はご承知の通り、3月1日から新年度の学習が始まります。講師一同今年度も頑張りますので、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

### ☆3月の予定☆

- 3/1(土)～：新学年講座開始
- 3/8(土)～14(金)：塾内テスト
- 3/8(土)：中学校卒業式
- 3/12(水)：公立高校入学試験
- 3/19(水)：公立高校合格発表
- 3/20(木) 春分の日：休塾

### 新年度受講スタート

新年度時間割

新小5	火：算 金：国・英
新小6	月：算 木：国・英
新中1	火：数・理 金：英・国
新中2	月：英・国 木：数・理
新中3	水：英・国 土：数・理

### ★今村先生のつぶやき★

最初に、私は特別信仰心が強いほうではなく、信じている神様などは特におりません。最近のつぶやきが、どうも宗教的な話ばかり出てきているので「なんか怖い」と思われぬように、一応断っておきます(笑)

さて、みなさんはテストで解答に迷ったときに鉛筆を転がして決めたり、すごろくのようなゲーム中に、こー一番の大事なときに、念を込めてサイコロをふったりしたことがきくとあると思います。

人は半信半疑ながらも、自分が困ったときに根拠もなく、その判断をただの運に委ねてみようと思ってしまう。念じることによって出た偶然の結果に何らかの力が働いていると信じているからでしょう。

一般的に、人間は信仰心から神社やお寺や教会で手を合わせてお祈りをします。パワースポットや道端のお地蔵様にも、お供え物をしてお祈りしている方がいらっしゃいます。そういった場所では、たくさんの方が自分たちの願いを込めて、何度も何度もお参りをして、お祈りをしていますね。

例えば、自分ひとりが転がしたサイコロの結果に、何らかの力が働くと信じられるのであれば、これまで何百年、何千年の間、数え切れないほど多くの人々が、それぞれの強い思いで何度も何度も祈りを積み重ねてきた場所には、きっとものすごい「念」のようなものが集まっているような気がしませんか？その「思い」が全て、御神体だったりパワースポットだったり偶像だったり込められていると考えると、その場所が他よりも特に願いを叶えやすい場所となるのも納得できてしまうと思うのです。

もう一度言いますが私には信じる神様はいません。でも、長い間多くの方が大切に守っている神聖な場所には、どんな所でも必ず敬意と礼節を持って向かうようにしています。

そこで受験生のみなさん、事前に自分でできる全ての努力をして大事な試験に臨んでも、最後の最後に判断に迷うことが必ずあると思います。そのときに、たった1%でも運を引き寄せる何かを得られる可能性があると思えるならば、試験前に藁にもすがる思いで、神社やお寺に行ってみるのも良いんじゃないでしょうか。手を合わせて「あやかって」とみると、もしかしたらその転がした鉛筆に、奇跡が宿るかもしれませんよ。